



Enagás cierra una emisión de bonos por importe de 250 millones de euros

Enagás ha colocado en los mercados una emisión de 250 millones de euros, como ampliación (TAP) de la realizada el pasado 20 de septiembre. El coste real para la compañía es del 3,615%, lo que supone una reducción de 68 puntos básicos sobre la emisión original, como resultado de mantener el cupón anual al 4,25% pero a un precio del 102,83%.

Enagás ha realizado esta operación aprovechando una ventana en el mercado, y tras la buena acogida de la colocación de 500 millones de euros el 20 de septiembre, que se cerró con un cupón anual del 4,25%, un precio de 99,801% y un vencimiento de 5 años.

Además, la compañía tiene vigente una emisión pública lanzada en 2009 por importe de 500 millones de euros, con un vencimiento en 2015 y un cupón anual del 4,375%. También, Enagás tiene una colocación privada con la filial japonesa de la compañía de seguros norteamericana AFLAC, por un importe de 147,5 millones de euros y un periodo de 30 años.

En mayo de 2012, Enagás renovó su programa de *Euro Commercial Paper* por un importe máximo de 1.000 millones de euros, inscrito en la Irish Stock Exchange.

La compañía ha realizado la colocación a través de su filial Enagás Financiaciones S.A.U, con la garantía de Enagás, S.A. y Enagás Transporte S.A.U.

Madrid, 10 de octubre de 2012
**Dirección de Comunicación y
Relaciones Institucionales**
Tel.: 917 099 340
www.enagas.es
dircom@enagas.es